
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le mot de la classe 

Chers habitants de Civaux, 

Dans ce journal, nous allons continuer 

de vous parler d’Hugo Hay et de sa 

visite à l’école. Mais avant tout, nous 

vous souhaitons une bonne année 

2022 ! 

Tout d’abord, nous allons vous parler 

de sa performance au championnat 

d’Europe de cross-country quand il a 

terminé 4ème et est devenu champion 

d’Europe avec l’équipe de France. 

C’était le dimanche 12 décembre 2021. 

Ensuite, nous allons décrire sa venue à 

l’école le vendredi 17 décembre. Il est 

arrivé le matin et a commencé par 

rencontrer les enfants de maternelle. Il 

a continué en allant dans la classe de 

CP/CE1. En début d’après-midi, il est 

venu nous voir. Il a fini avec les classes 

de CE1/CE2 et de CE2/CM1. 

Dans la troisième partie, nous allons 

parler des activités sportives que nous 

avons faites depuis le premier journal. 

Le jeudi 25 novembre 2021, nous avons 

découvert le handi athlé dans le 

gymnase et le jeudi 16 décembre, nous 

avons réalisé un cross’athlon. 

Bonne lecture ! 

Cassandre – Liza – Sohan 

Le dimanche 12 décembre, Hugo Hay a participé 

avec l’équipe de France au championnat d’Europe de 

cross-country à Dublin en Irlande. 

Jimmy Gressier a terminé 3ème et Hugo Hay 4ème. 

Grâce au classement des coureurs français, l’équipe 

de France est devenue championne d’Europe de cross-

country !  

Nathan – Hippolyte – Kilyan 

 

 

 

Le mois de janvier est la période pour se souhaiter les meilleurs vœux, voici 

nos vœux  : 
« Que le COVID disparaisse », « enlever les barrières dans la cour et le masque », 

« arrêter de traiter la nature comme une poubelle », « revoir Hugo Hay », « partir en 

classe de neige à Suc et Sentenac en mars avec la classe », « que tout le monde soit 

heureux et en bonne santé », « victoire d’Hugo Hay aux championnats du monde », 

« construire un terrain de foot et un toboggan dans la cour » 

 



 

 

 

 

 

                Hugo montre sa médaille d’or. 

 

Cross’athlon autour de l’étang 

 

 

                Hugo distribue les médailles. 

 

 

 

 

 

 

 

Classe de PS/MS      Classe de MS/GS 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Classe de CP/CE1              Séance de dédicaces 

     

 

 

 

  
Dans la matinée, les enfants de maternelle 

et de CP/CE1 ont fait un cross’athlon (ateliers 

athlétiques). Ils ont fait du sprint, des courses 

longues, des courses de haies, du lancer de vortex, 

de lancer de javelins. Il y avait également un 

atelier de coordination.  

Pour les féliciter, Hugo Hay a donné une 

médaille à tous les enfants et ils ont fait une photo 

de groupe.            Jules – Roman – Alexandre 

 

Pour continuer, Hugo Hay est allé dans la classe de CP/CE1. Il a montré sa médaille d’or gagnée 

au championnat d’Europe. 

Ensuite, il a donné une médaille à chaque enfant pour les féliciter de leurs performances 

réalisées le matin même. 

Enfin, après avoir fait la photo tous ensemble, les enfants ont reçu une photo dédicacée. 
Lizzie – Luna 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

    Présentation de son maillot 

 

 

   Présentation de sa médaille d’or 

 

 

 

 

Classe de CM1/CM2               Petit footing autour de l’étang  Séance de dédicaces 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En début d’après-midi, Hugo Hay est 

venu dans notre classe pour nous 

rencontrer. Au début, on lui a posé des 

questions. Après, Hugo nous a montré sa 

médaille d’or en faisant le tour de toutes les 

tables. Puis, il nous a montré son maillot de 

sa course de dimanche. Il a dit que son 

maillot était encore sale et qu’il n’était pas 

lavé ! 

Ensuite, il nous a dédicacé une photo 

de lui et on a pris une photo avec lui. 

Pour finir, nous avons fait un footing 

avec lui autour de l’étang. 
Scott – Emma – Constance – Francesca 

 

Extrait de l’interview : 

Es-tu content de venir à l’école ? Oui, je suis très content. C’est la première fois qu’une classe réalise un projet 

aussi important sur moi. 

Que vas-tu faire pendant les fêtes de fin d’année ? Vas-tu courir ? Je vais voir ma famille. Oui, je vais 

continuer à courir normalement mais je vais un peu plus manger sans faire d’excès. 

Gagnes-tu beaucoup d’argent ? Je gagne bien ma vie mais par rapport aux footballeurs, je gagne beaucoup 

moins. Mais je ne me pose pas la question pour partir en vacances. Je peux financer mes frais pour l’entrainement, les 

soins et mes déplacements. Je gagne assez d’argent pour être professionnel et ne pas être obligé de travailler à côté. 

Cela me permet de me consacrer entièrement à mon sport. 

 
En fin de journée, Hugo Hay est allé à la salle des fêtes pour 

rencontrer les classes de CE1/CE2 et de CE2/CM1. Les élèves des deux 

classes ont posé des questions. Il a répondu aux questions. Il a montré 

sa médaille et son maillot, sans oublier la séance photos. 
Loïse – Zoé – Axelle – Shaines 

 Extrait de l’interview : 

Combien de kilomètres parcours-tu pendant un an ? Je fais en moyenne 120 km par semaine, environ 5 000 

km par an. 

As-tu fait le tour du monde ? Je suis allé dans plusieurs pays comme la Chine, le Japon, les Etats-Unis et 

plusieurs pays européens. Par contre, la plupart du temps, je n’ai pas le temps de visiter. J’y vais seulement pour 

courir ! 

 



 

 

 

 

 

 

            

            Lancer de précision 

Boccia 

 

 

  

              

 

 

Vue du gymnase           Lancer de poids   Course avec un guide 

Le jeudi 25 novembre, notre classe, 

ainsi que les classes de CE1/CE2 et de 

CE2/CM1, sont allées au gymnase de Civaux. 

Nous avons fait de la boccia, du lancer en 

restant assis comme si nous étions en 

fauteuil roulant, un parcours à l’aveugle et 

de la course longue les yeux bandés en 

compagnie d’un guide. 
Mattéo – Anis – Louna 

 

Cette journée nous a permis à tous de 

comprendre que les handicapés peuvent 

pratiquer le même sport que nous. 

L’athlétisme, c’est pour tout le monde ! 

Le jeudi 16 décembre, nous avons fait 

un cross’athlon « Kevin Mayer ». 

Kevin Mayer est un champion de 

décathlon. Il réalise 10 épreuves : le lancer de 

javelots, de disques, et de poids, le saut en 

hauteur, en longueur, à la perche, le 100m, le 

400m, le 110m haies et le 1 500m. 

Notre cross’athlon comportait 

également 10 épreuves autour des verbes 

sauter, lancer et courir. 

Nous étions très contents de ce 

moment passé tous ensemble autour de 

l’étang. 
Illadaria – Louna 

 


